



Kann eine Legasthenie/Dyslexie durch eine frühe Förderung vermieden werden?

Info und Diskussion in der Badener Dyslexiegruppe

Mittwoch, 23. Oktober 2024, um 20.00 Uhr
Chorherrenhaus, Kirchplatz 12, 5400 Baden

Vortrag und Diskussion mit Elsbeth Dietiker
Logopädin und Legasthenietherapeutin

Wir lernen Fördermöglichkeiten für das Vorschulalter den Kindergarten und die Primarschule kennen.

Schwerpunkte:

- die Voraussetzungen für das Erlernen des Lesens und Schreibens
- die phonologische Bewusstheit, als wichtigen Baustein für den Schriftspracherwerb anhand von praktischen Beispielen
- alltagsnahe Fördermöglichkeiten der Wahrnehmung, Übungs- und Spielideen
- elektronische Medien, wann und wie sollen sie eingesetzt werden

Anschliessend praxisnaher Austausch mit E. Dietiker und den Anwesenden. Ihre Erfahrungen und Ideen sind sehr willkommen.

Wir freuen uns auf Sie.

Anmeldung erwünscht unter: aargau@verband-dyslexie.ch

Eintritt Fr. 15.- / Mitglieder frei

Eintritt Fr. 5.- / SchülerInnen

Organisation: Verband Dyslexie Schweiz, Gruppe Baden